
【取材を終えて】 

・店主の大和田さんの「本を読むことは後になって必ず生きてくるので手当たり次第読む

と良い」という言葉がとても心に残りました。私は大学に入ってから、色々な事に挑戦し

ていたのもあり、あまり本と向き合う時間を取れていませんでした。最近漸く時間的にも

余裕が出てきたので、沢山の本を読みたいと思います。本屋さんに直接取材させていただ

くという大変貴重な体験をさせていただきました。普段の学生生活からでは、なかなか学

べないことを、学ばさせていただいたと感じています。ご協力いただき、本当にありがと

うございました。（美学美術史学科 2 年 Y.O） 

 

・私が普段行く書店とは違い店主の方のこだわりが店内や商品に表れていてとても素敵だ

と感じました。古書店ということで一点物の商品や個性的な本など自分ではあまり読まな

いジャンルの本を見ることができ、良い経験になりました。また、取材を通して書店の経

営についてや店主の方のおすすめ本を知り、勉強になったので活かしたいと思います。

（国文学科 1 年 H.K） 

 

・芸術系の本や海外の絵本に触れることは少ないので、とても興味深かったです。また、

お客様から本を受け取り、多種多様な書籍を販売できることは素敵だと思いまし た。他

の本屋さんにはない魅力が詰まったデッサンさんを訪れることができ、良い経験になりま

した。(国文学科 1 年 A.T) 

 

・今回は都合がつかず取材に参加できませんでしたが、取材後記を見て書店の魅力が伝わ

ってきてとても良かったです。置いてある本が一点物ということで、書店に足を運ぶタイ

ミングによってどんな本との出会いがあるのか、一般的な書店とは異なる体験ができそう

だと感じました。自分が好きな作家の画集や写真集などを探しに、訪れてみようと思いま

す。（美学美術史学科 4 年 F.I） 

 

 


